



Comentario / José Ramón Cossío (Ministro en retiro de la SCJN)

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- Sobre la reforma al Poder Judicial: “Yo pienso que los **coordinadores de las comisiones** cuando salieron en la mañana y dijeron que iba la reforma completa y luego dijeron en la tarde que ya no iba completa, que era otra cosa lo que se iba a discutir, fijémonos en esto, son los coordinadores de las **Cámaras** todavía instaladas que terminan el 31 de agosto, tratando de establecer la agenda de la nueva **legislatura** y de las nuevas comisiones y a lo mejor de los futuros líderes que empiezan el primero de septiembre. Me parece que hay en esto, nada que no hayamos visto en otros tiempos políticos, simplemente lo que me parece es la intensidad con la que la está haciendo el presidente López Obrador”.



<https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-qR4YAVTzWbHLPsd?e=tp9gmH>